



Informationen des Gemeinderates vom 09.06.2022

Kommissionsanlass Niederrohrdorf

Jeweils im Januar einer neuen Legislatur lädt der Gemeinderat Niederrohrdorf zum traditionellen Kommissionsanlass ein, an welchem neue Kommissionsmitglieder begrüsst werden, bisherigen Kommissionsmitgliedern gedankt wird und ausgetretene Kommissionsmitglieder offiziell verabschiedet werden.

Der diesjährige Kommissionsanlass wäre ursprünglich auf den 14. Januar 2022 angedacht gewesen, musste jedoch aufgrund der Corona-Pandemie auf Freitag, 20. Mai 2022 verschoben werden.



Insgesamt nahmen 54 aktuelle und ehemalige Kommissionsmitglieder am Anlass teil. Der Gemeinderat Niederrohrdorf hat sich sehr gefreut, diesen Anlass mit leichter Verspätung doch noch durchführen zu können und bedankte sich bei den Anwesenden, aber natürlich auch bei Kommissionsmitgliedern, welche sich für den Anlass abmelden mussten, recht herzlich für deren Einsatz zu Gunsten und zum Wohle der Einwohnergemeinde Niederrohrdorf.

Kommissionsmitgliedern, welche sich im Laufe der letzten oder per Ende der letzten Legislatur dazu entschlossen haben, ihre Kommissionstätigkeit zu beenden wurde nebst dem Dank für den geleisteten Einsatz ein kleines Geschenk in Form von Gutscheinen des Gewerbes am Rohrdorferberg übergeben. Abtretende Kommissionsmitglieder, welche am Anlass nicht teilnehmen konnten wird das Geschenk zu einem späteren Zeitpunkt übergeben.

Abgerundet wurde der Anlass mit einem Apéro Riche, welcher wiederum Raum für viele interessante Gespräche und angeregte Diskussionen bot.



Smart Service Portal - Aargauer Gemeinden und Kanton gehen online

Der Kanton Aargau und 167 Gemeinden haben ein gemeinsames digitales Angebot für die Aargauer Bevölkerung geschaffen: Seit 24. März 2022 ist das Smart Service Portal online. Hier können zahlreiche digitale Dienstleistungen der öffentlichen Hand einfach und effizient über eine zentrale Anlaufstelle bezogen werden. Das Portal ist ein Pionierprojekt und wird ständig weiterentwickelt und mit zusätzlichen Services ergänzt. Mit der kommenden Edition 2022 werden ab dem 3. Quartal dieses Jahres die ersten durchgängigen Services bereitgestellt. Das neu lancierte Portal finden Sie unter www.ag.ch/smartserviceportal oder auf unserer Gemeindeforumseite.

Vorübergehender Unterbruch der Wasserversorgung am Sonntagabend, 15. Mai 2022

Am Sonntag-Abend, 15. Mai 2022 wurden die Vertreter der Wasserwerke um 18.53 Uhr über einen Schadenfall an einem Hydranten im Raum Hofacher informiert. Der Defekt des Hydranten führte zu einem grossen Wasserverlust, was wiederum zu einem Druckabfall im Netz der Wasserversorgung führte. Vertreter der Feuerwehr, der Polizei sowie der Wasserwerke waren auf Platz und haben gemeinsam die Situation begutachtet sowie die notwendigen Schritte eingeleitet. Um 19.23 Uhr konnte die Wasserversorgung in den vom Unterbruch betroffenen Quartieren wieder normal in Betrieb genommen werden.

Zeugenaufruf Anfahrtschaden Hydrant

Abklärungen haben ergeben, dass die Schrauben, welche den betroffenen Hydranten am Wasserleitungssystem befestigen sollten vermutlich durch einen Anfahrtschaden abgebrochen sind. Dies führte dazu, dass das Steigrohr des Hydranten aus dem Boden gedrückt wurde und somit eine grosse Wassermenge ausgetreten ist.

Personen, die Angaben zum/zur Verursacher/in des Anfahrtschadens machen können, werden gebeten sich bei der Gemeindekanzlei unter der Telefon-Nummer 056 485 66 00 zu melden.

Neues Korps-Mitglied bei der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal

Zur Ergänzung des Personalbestandes wurde Pascal Breitschmid als Polizist bei der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal gewählt. Er tritt die Stelle am 1. September 2022 an.

Der Gemeinderat, die Verwaltung und die Mitarbeiter der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal heissen ihn bereits heute herzlich willkommen und wünschen ihm viel Freude und Erfolg bei der Ausübung seiner wichtigen Tätigkeit für die Sicherheit am Rohrdorferberg.

Öffnungszeiten Fronleichnam

Die Schalter der Gemeindeverwaltung und der Regionalpolizei bleiben an Fronleichnam, 16. Juni 2022 geschlossen. Am Mittwoch, 15. Juni 2022 sind die Büros bereits ab 16.00 Uhr geschlossen. Am Freitag, 17. Juni 2022 sind die Büros zu den gewohnten Zeiten geöffnet.

